



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

15 de junio, Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez

Naciones Unidas designó esta fecha en 2011, considerando que “El maltrato a las personas mayores es un problema social mundial que afecta la salud y los derechos humanos de millones de personas mayores en todo el mundo y es un problema que merece la atención de la comunidad internacional”. La Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España se une a la toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez, y anima a los ayuntamientos de la Red a conocer y trabajar esta realidad que supone una violación de los derechos más fundamentales y de la dignidad de las personas mayores. [Leer más](#)

El Consejo Municipal de Personas Mayores de Logroño participará activamente en la iniciativa Logroño Ciudad Amigable

El pleno del Consejo Municipal de Personas Mayores ha aprobado la creación de un grupo motor para impulsar el desarrollo del Proyecto de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en Logroño y colaborar estrechamente con el ayuntamiento. Este grupo estará compuesto por personas que representan la mayor pluralidad del colectivo de personas mayores de la ciudad y estará encargado de liderar este proceso e impulsar las principales actuaciones a desarrollar. [Leer más](#)

IFA Global Café: sobre la importancia de la evaluación en el crecimiento de las comunidades amigables con las personas mayores

International Federation of Ageing (IFA) organiza esta conversación con Sara Ulla, Coordinadora de Estudios del Imserso, el próximo 18 de junio a las 13h. En los últimos años, las ciudades y comunidades amigables con las personas mayores de todo el mundo están avanzando, y centrandose su atención en la importancia de la evaluación y la necesidad de establecer marcos evaluativos sólidos. [Leer más e inscripción](#)

El Imserso imparte con la cooperación española un curso virtual sobre la Red de Ciudades y Comunidades Amigables

En el marco de la cooperación española en Latinoamérica el Imserso imparte del 7 al 25 de junio el Curso virtual: «La Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, implantación en el ámbito municipal» organizado con la colaboración de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). El curso ha generado gran interés, habiéndose ampliado el número de plazas, cuenta con 87 participantes procedentes de 14 países de América Latina. [Leer más](#)

Informe: Edadismo y Tecnología Digital

Disponible en español el informe “Edadismo y Tecnología Digital. Medidas políticas para abordar la discriminación por razón de edad como barrera para adoptar y usar la tecnología digital” elaborado en el marco del Programa “EuroAgeism”, que incluye propuestas y cuatro mensajes clave para superar el edadismo en este ámbito y contribuir a la reducción de la brecha digital por razón de edad. [Leer más](#)

Eventos de interés

Premios a la Innovación Política dirigidos a los gobiernos locales

The Innovation in Politics Institute invita a los/as responsables políticos en los ayuntamientos a presentar proyectos innovadores a los “Premios a la Innovación Política”, con 9 categorías: Comunidad, Democracia, Digitalización, Ecología, Economía, Educación, Derechos Humanos, Calidad de vida y Estrategias frente al COVID-19. El propósito de los Premios es aportar mayor visibilidad a proyectos políticos innovadores e inspirar a otros a implementar iniciativas similares. Plazo para presentación de proyectos: hasta el 1 de julio de 2021. [Leer más](#)

Recursos de interés

«Informe 2018. Las personas mayores en España. Datos estadísticos y por Comunidades Autónomas estatales»

Informe publicado por el Imserso que contiene los datos más significativos sobre la situación de este grupo de población en nuestro país. Con este Informe se mantiene el compromiso de continuidad con los publicados anteriormente y supone a nivel estatal una fuente de información única, solvente y afianzada en materia gerontológica sobre la realidad de las personas mayores en España y su evolución. [Leer más](#)

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)